



# Flash santé



**Novembre 2014**

---

Chers parents,

Les infirmières de santé publique œuvrant en milieu scolaire ont à cœur la réussite éducative, la santé et le bien-être des jeunes qui fréquentent les écoles.

Plusieurs activités font partie de leur mandat dans les écoles dont le suivi des fiches santé, la vaccination, les maladies infectieuses, les consultations individuelles et les activités de promotion/prévention pour en nommer que quelques-unes!

Nous profitons donc de l'occasion pour vous sensibiliser davantage à l'importance de certains aspects, en lien avec la santé publique, qui ont un impact sur tous et chacun.

L'école étant un milieu de vie, celle-ci a une incidence sur la santé de nos jeunes.

D'ici peu, la saison de la grippe et de la gastro-entérite sera à nos portes.

Voilà pourquoi nous vous transmettons un outil d'aide à la décision pour ces deux types d'infections.

Ces fiches vous aideront à vous orienter dans les étapes de soins requis en fonction des symptômes présents. Nous vous suggérons de les imprimer afin de pouvoir les consulter en cas de besoin.

Tous ensemble, contribuons à protéger notre santé et celle des autres!

L'équipe des infirmières de santé publique en milieu scolaire du CSSS J-R